

自ら考え よく学ぶ 心豊かでたくましい子



# 輝け三井っ子

輪島市立三井小学校  
学校だより 第1号  
令和5年4月17日  
文責:角間

「挑戦し、感動いっぱい」の三井小学校



満開の桜に包まれ  
新年度がスタートしました  
本年度も、どうぞよろしくお願いたします

令和5年度の新学期がスタートしました。入学式・始業式を終え、児童たちは春の明るい日差しの下、元気に遊び、歌い、学習し、学校生活を充実させています。今年度は、複式授業解消の先生や小学校専科の先生が配置され、職員も増えました。毎日が新しい日々です。

## 「みんなで輝く！三井っ子」 — 1学期始業式より —

入学した1年生の皆さんを迎え、三井小学校の児童は、今年度10名になりました。

2年生、3年生、4年生、5年生、6年生のみなさんも、進級おめでとうございます。(略) さて、学校の桜は、この入学式・始業式に合わせたかのように満開をむかえています。

今日は、桜の花についてのお話をします。桜は、一つ、また一つと咲いていきます。一気に満開にはならないのです。では、先に咲いた桜は、どうすると思いますか。最後の花が咲くまでじっと待って、みんなで満開を迎えるのだそうです。この話を聞いたとき、桜は素晴らしいと感動しました。そして、三井小学校のみなさんも桜の花のようだなと思いました。

1年生から6年生まで、いつも一緒に活動しますね。みなさん一人一人には個性があり、成長もちがいます。それぞれに、得意なことや、苦手なことがあるでしょう。そんな中でも、待ってくれたり、一緒に歩んでくれたり、応援してくれたりする人がいると、頑張る力がわいてきますね。そして、友だちが笑うと自分も嬉しくなったり、誰かの支えになったかなと思うと心がほんわかしたりしますね。このように、友だちのために頑張ったり、友達に支えてもらったりしながら、満開の桜のように、みんなで輝く三井小学校にしましょう。

三井っ子の、これからの活躍を期待します。

学校長 角間 久美子

## 表 眞一郎 PTA 会長さんの入学式「祝辞」の一部を紹介します

(略) この三井小学校に上がってくるまでの坂の下には、三井小学校のみなさんを見守り、いろんなことを教えてくれる三井町のみなさんがいます。この、緑と優しさでいっぱいの三井小学校でみなさんと学び合うことは、大きな感動を与えてくれると思います。(略) 先生並びに保護者一同、頭と体をフルに活用し、学校生活を応援してまいります。(略)

PTA を代表して述べられた表会長さんの祝辞を拝聴し大変心強く感じました。

今年度も保護者や地域の方々のお力添えをいただき、思いや願いを大切に、三井小学校の子どもたちのために精一杯努めてまいります。どうぞよろしくお願いたします。

# 三井小学校入学式 **始めの一步！何もかもが新しい!!**

4月7日(金)、新入生「  
」さんが大きな夢と希望をもち、三井小学校  
での第一歩を踏み出しました。全校児童を代表して、6年生の  
さんが「歓迎の言葉」を述  
べ、1年生の入学を待ち望んでいた喜びと、1年生を温かく支えていく決意を新たに、最上級生  
としての自覚が感じられました。2年生から6年生の児童たちも、上級生になった喜びが感じられ  
ました。全員で『はじめの一步』を合唱し、温かく新入生を迎えることができました。



## 令和5年度 三井小学校組織

校 長	角 間 久美子	校 務 士	福 平 浩 一
1・2年担任	澗 口 歩 美	図書館事務補助	河 原 朗 伸
3・4年担任	長 井 真 吾	A L T	Alexandra
5・6年担任	米 田 麻 子	スクールカウンセラー	浅 井 好 優
養護助教諭	藤 澤 未 遥	スクールサポートスタッフ	中 谷 優
主 事	金 井 果 奈 実	学 校 医	宮 下 隆 司 人
小学校専科	永 草 い づ み	学校歯科医	角 秀 人
複式授業解消	濱 高 直 希	学校薬剤師	古 坊 美 津 子
英語専科教員	本 田 和 華 子		

## 評議員

橘 昌 憲  
吉 田 小 夜 子  
皆 森 恭 子



## 職員の勤務について

通常勤務時間	8:10~16:40
小学校専科	月曜日(1~3限) 火曜日・水曜日(1~6限)
英語専科	月曜日(5・6限目) 火曜日(1~4限)
複式解消非常勤講師	月曜日~水曜日(1限~4限) 木曜日・金曜日(2~4限)
校務士	火曜日と金曜日、水曜日(隔週)
学校図書館事務補助	火曜日と木曜日
スクールサポートスタッフ	木曜日
スクールカウンセラー	木曜日 10:00~11:00



雪割草



パンジー



## 4月学校行事等予定

- 13日(木) 椎茸植菌(橋本さん、坂下さん)13:20
- 14日(金) 1年生を迎える会5限目
- 17日(月) 県基礎学力調査4年(国語・算数)・6年(社会・理科・英語)
- 18日(火) 全国学力学習状況調査6年(国語・算数)
- 19日(水) 5限後授業なし(15:00下校)
- 20日(木) 交通安全教室(13:50~) ※報道関係者取材
- 25日(火) 授業参観(13:50より) 学級懇談 PTA総会 専門委員会
- 28日(金) 遠足3校合同(健康の森) お弁当

校庭の満開の桜の様子



## 5月学校行事等予定

- 2日(火) 遠足予備日 (お弁当持参)
- 9日(火) 本の読み聞かせボランティア (山下さん)
- 11日(木) 避難訓練 (火災) 詩吟教室
- 12日(金) 尿検査 田植え体験活動(13:30)
- 17日(水) 内科検診 太鼓クラブ
- 19日(金) 心臓検診 (1年 11:45~)
- 21日(日) PTA 除草作業 (三井公民館と共催)
- 23日(火) 本の読み聞かせ (河原さん)
- 25日(木) 歯科検診 (13:10~)
- 31日(水) 尿一次二次混合検査



花壇のチューリップ

## 新しい職員を紹介します！

門前西小学校から異動してきました。事務職員として三井小学校のお役に立てるように一生懸命頑張ります。よろしくお願ひいたします。



主事 <sup>かない</sup>金井 <sup>かなみ</sup>果奈実

養護助教諭の藤澤未遥です。心と体も元気に健康で学校生活を送れるよう支援します。三井小学校の皆さんは、笑顔いっぱい元気いっぱい挨拶のできる児童が多い印象です。

養護助教諭 <sup>ふじさわ</sup>藤澤 <sup>みはる</sup>未遥

全学年の音楽と3年・5年の理科を担当します。音楽では、名前の通り子供たちと音を楽しみたいと思います。そして三井小の子供たちの「よいこの姿 (良いことをどんどんする、命を大切にする、心を大切にする)」をたくさん見つけたいと思います。どうぞ宜しくお願い致します。

小学校専科 <sup>ながそう</sup>永草 いづみ

小木小学校から来ました。濱高です。来るときは非常に不安でしたが、子供たちが一生懸命に学習に取り組んでいる姿を見て、元気をいただきました。これからも一緒に勉強をがんばっていきましょう。

複式授業解消非常勤講師 <sup>はまたか</sup>濱高 <sup>なおき</sup>直希

図書館事務補助の河原朗伸です。学校でお仕事をするのは初めてです。みなさんが本を探したり、借りたり、返したりするお手伝いをします。図書室には面白そうな本がたくさん並んでいます。ぜひ見に来て下さいね。一年間よろしくお願い致します。

図書館事務補助 <sup>かわはら</sup>河原 <sup>あきのぶ</sup>朗伸

スクールサポートの中谷です。先生方のお手伝いをします。学校でのお仕事は初めてです。前は、JRで線路を直す仕事をしていました。よろしくお願い致します。

スクールサポートスタッフ <sup>なかに</sup>中谷 <sup>まさる</sup>優

## 三井小児童会

## リーダーとしての責任と自覚をもって!!

放送・保健委員会 委員長 6年

図書・給食委員会 委員長 6年

4月14日(金)、児童会任命式がありました。前期委員長が、校長から任命証を受け取ると、2人はみんなの前で委員長としての抱負を述べました。責任と自覚を持って、務めをしっかりと果たすことを期待しています。三井小の伝統をしっかりと受け継いだ活動と、工夫して新たな活動などにも挑戦してほしいと思います。周りの児童もしっかり委員長を支え、みんなでよい児童会になるよう学校全体で応援していきます。



## 1年生を迎える会 さあ、        さん! 三井小の仲間だよ!!

4月14日(金)、        さんが入学してから5日目になりました。一日一日、小学校生活に慣れ、笑顔いっぱいです。昼休みは、上級生たちも         さんを入れて一緒に遊ぶ姿が見られます。この日の5限目は、児童会行事「1年生を迎える会」を行いました。1年生の         さんは2年生と手をつないで嬉しそうに入場しました。自己紹介は、インタビュー方式でしたが、好きな動物や食べ物、将来の夢などを、はきはき答えることができました。委員会の出し物では、図書・給食委員会が、1年間の学校行事を紙芝居にして、説明しました。放送・保健委員会は、三井小学校〇×クイズを考え行いました。今年は〇×クイズも、自由に動いて〇や×の場所に動けるので楽しい雰囲気が高まりました。最後に、2・3年生がメダルや折り紙を折ってプレゼントしました。みんなの優しい心に         さんは、「よく分った」「楽しかった」「嬉しかった」と満足いっぱいの様子でした。



## しいたけ植菌作業 しいたけ山復活!!

厳しい冬の寒さに、しいたけの山の木が折れて倒れ、原木を立てている木棚も朽ち果てて倒れ、無残な姿になっていました。それを、中谷さんと鶴さん、また、イチイ造園さんが、折れた木を切って退け、木棚を作ってしいたけ山を復活してくださいました。おかげ様で4月13日(木)、今年も橋本さん、坂下さんの指導の下、代々受け継がれてきた植菌作業を行うことができました。今年収穫できたしいたけは、2年前に植菌したものです。長い年月がかかります。それでも橋本さん、坂下さんは、「子どもの喜ぶ顔を見るのが楽しみ」とおっしゃいます。心より皆さんに感謝いたします。

